

# 王北通信

令和7年5月26日 第7号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.htm>




3年生から始まる毛筆。ボランティアのみなさんがサポートしてくださいました。やさしい穂先に墨をふくませ、筆を立てて半紙に筆先を打ち込む。みんな真剣そのもの(^-^)

## 1年生の春の遠足(^-^)

1年生は、春の遠足で大阪府堺市の「ビックバン」に行きました。昔のおもちゃや科学にふれるおもちゃ、ワニの遊具などで思い切り遊びました。建物が大きなジャングルジムになっている「遊具の塔」もあって、友達や先生との楽しい一日を過ごしました。お昼にはうれしそうにお弁当箱を開け、口い

っぱい笑顔いっぱい食べていたみんな。給食もおいしいけれど、いつもと違うおいしさと楽しさを味わったことでしょう(^-^)



## 3年生の「校区探検」

3年生は、社会科の学習で校区探検を行います。地域の特徴や地域にある様々な施設などを、地図と対応させながら見学します。実際に校区を友達と一緒に歩いて、自分の目で見て確かめる。見るだけでなく、音やにおいなども感じる。こうした実感を伴った学習が、この後に続く町で働く人と自分たちのくらしとの関わりや、くらしを守る人たちのことなどを考える際の基盤となります。きょうかを超えて、「王寺町」のことをもっと知って、もっと好きになる。そんな学習を続けていきます(^-^)



## 環境委員会の活動……

後期課程の環境委員が新しい農園の土起こしをしました。作物を育てるための土作りに、モクモクファームから高塚先生が大切に持ち帰った牛ふん堆肥を(^-)循環型農法について学んだ学習が、生産活動につながっていきます。5、6年生の環境委員はうね作りの後、大葉を植えました。大きく育ったら何枚かもらってそうめんの薬味にしようかな。



## 沖縄への修学旅行 その1

16日(金)~18日(日)に9年生が沖縄へ修学旅行に行きました。全行程とも好天に恵まれ、美しい沖縄の自然の景観を存分に堪能できた三日間でした。また、1945年の戦争末期に日本で唯一地上戦の戦場となった沖縄について、これまでに学んできた多くのことを実際に目で見て、話を聞いて確かめる旅でもありました。初日に訪れたチビチリガマとシムクガマ。多くの住民が亡くなったガマと全員が生き残ったガマを見、比嘉さんの話から学んだことは強く心に残るものとなりました。チビチリガマで自分たちの平和宣言を行い、黙祷を捧げた9年生の真剣な態度は、私の胸にも強く響きました。

